



Orientasi mengajar lebih dititik beratkan pada masalah penyampaian ilmu belaka, hal ini menunjukkan adanya kontrol terhadap keberhasilan proses belajar mengajar sehingga untuk mencapai suatu tujuan dewasa jasmani dan dewasa rohani sulit untuk diukur, sebab akan dipergunakan untuk apa pengetahuan itu, ketrampilan dan sebagainya pada masa mendatang , ini bukanlah problem bagi pengajar.

Agar pengetahuan mengajar dan mendidik tidak menerawang , maka berikut akan penulis paparkan masalah prinsip tentang pendidikan agama, namun terlebih dahulu penulis uraikan pengertian pendidikan secara umum, sehingga akan jelas pokok permasalahannya serta dapat dilihat dari titik perbedaan antara pengertian pendidikan dan pendidikan agama,

Pendidikan sebenarnya sudah ada sejak manusia pertama, hanya saja cara pelaksanaannya yang berbeda, sebab semua itu tergantung pada kebutuhan. berbicara masalah pendidikan atau pengertiannya seringkali dijumpai definisi-definisi yang dikemukakan oleh para ahli berbeda antara satu dengan yang lain, akan tetapi motivasi yang menyebabkan terjadinya perbedaan bukannya para ahli itu tidak sependapat dengan orang lain melainkan disebabkan adanya pengetahuan yang semakin berkembang dari masa ke masa, sehingga berkembanglah rasa kurang puasnya dalam menanggapi masalah pendidikan tersebut.

Demikian jelaslah bahwa perbedaan itu juga mempunyai titik persamaan dalam penyesuaian dengan tujuan pendidikan, juga akan dapat menambah perbendaharaan bagi penulis dalam memahami masalah pendidikan. Untuk mengetahui pengertian pendidikan yang lebih jelas berikut ini penulis akan kemukakan berbagai pendapat para ahli dalam memberikan definisi pendidikan antara lain :



















































































- b) Mengenai jenis metode, metode ceramah tidak mempunyai banyak jenis atau macam ceramah, sedangkan metode diskusi mempunyai banyak sekali jenis atau macamnya, jadi tidak cenderung membosankan.
- c) Dalam persiapannya, metode ceramah hanya cukup menyusun inti sari materi pelajaran, sedangkan metode diskusi butuh persiapan yang matang, mulai dari pemilihan materi yang tepat, membentuk kelompok diskusi dan persiapan peserta dalam menyajikan materi diskusi.
- d) Mengenai waktu, metode ceramah lebih diuntungkan, sebab materi yang banyak bisa disampaikan dalam waktu yang sangat terbatas, sedangkan metode diskusi butuh waktu yang tidak sesingkat metode ceramah.
- e) Dengan metode ceramah suasana kelas terlihat mati atau menjenuhkan karena siswa dituntut untuk mendengarkan saja apa yang disampaikan guru, sedangkan dengan metode diskusi suasana kelas akan terlihat lebih hidup dan dinamis, karena siswa mengarahkan pikirannya kepada masalah-masalah yang sedang dihadapinya.
- f) Metode ceramah lebih cocok untuk menyajikan materi Pendidikan Agama Islam dengan pokok bahasan mengenai Tuhid, Akidah dan akhlaq, sedangkan metode diskusi lebih cocok untuk menyajikan materi Pendidikan Agama Islam dengan pokok bahasan mengenai Syariah Islam atau fiqih dan tarikh Islam.
- g) Dalam metode ceramah tidak dapat diketahui secara langsung pemahaman siswa tentang materi yang telah diajarkan, sedangkan dengan metode diskusi seorang guru dapat mengetahui langsung tingkat pemahaman siswa mengenai materi yang sedang dibahas.

Demikian tadi persamaan dan perbedaan antara metode ceramah dengan metode diskusi yang dapat penulis kemukakan disini, selanjutnya untuk mengetahui



